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令和６年和光市農業委員会３月総会日程 

 

　　　　　　　　　　令和６年３月２５日（月曜日）午前１０時００分開会 

 

日程第１　開　会 

日程第２　開　議 

日程第３　議事録署名委員の指名　　９番　富澤孝子委員　１０番　井口俊彦委員 

日程第４　提出議案　議案第４号　農業委員会職員の任免について 

日程第５　協議事項　①令和６年和光市農業委員会４月総会の日程について 

　　　　　　　　　　②市民まつり実行委員の選出について 

　　　　　　　　　　③都市農業支援事業補助金アンケートについて 

　　　　　　　　　　④その他 

日程第６　諸報告　　①会長専決について 

　　　　　　　　　　②農業委員の活動報告について 

　　　　　　　　　　③その他 

日程第７　閉　会　　午前　　時　　分
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出席委員（１１名） 

　　　　　１番　　新　坂　篤　司　君　　　　　　　２番　　冨　岡　和　樹　君 

　　　　　３番　　冨　岡　浩　之　君　　　　　　　４番　　本　多　　　修　君 

　　　　　５番　　成　田　真理子　君　　　　　　　６番　　小　寺　淳　一　君 

　　　　　７番　　吉　田　成　実　君　　　　　　　８番　　田　中　和　巳　君 

　　　　　９番　　富　澤　孝　子　君　　　　　　１０番　　井　口　俊　彦　君 

　　　　１１番　　浪　間　兼　三　君 

────────────────────────────────────────── 

欠席委員（０名） 

────────────────────────────────────────── 
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開会　午前１０時００分 

────────────────────────────────────────── 

◎開会 

◎開議 

○事務局長（大塚）　それでは、皆様、おはようございます。定刻前ではあるんですが、皆様

が既におそろいになりましたので、これから始めさせていただきたいと思います。 

　　ただいまから令和６年和光市農業委員会３月総会を開会いたします。 

　　それでは、会長、よろしくお願いいたします。 

○新坂会長　改めまして、皆様、おはようございます。 

　　春の彼岸も明け、そろそろ各地から桜の便りが届く、そんな季節となりましたが、皆様い

かがお過ごしでしょうか。 

　　本日もスムーズな議事運営に努めてまいりますので、どうぞよろしくお願いします。 

　　それでは、着座にて進めさせていただきます。 

　　それでは、令和６年和光市農業委員会３月総会を始めます。 

　　出席委員は11人中11人で、和光市農業委員会会議規則第６条による定足数に達しており、

総会は成立していることをご報告いたします。 

────────────────────────────────────────── 

◎議事録署名委員の指名 

○新坂議長　初めに、議事録署名委員ですが、９番、富澤委員、10番、井口委員を指名します。 

────────────────────────────────────────── 

◎提出議案 

　議案第４号　農業委員会職員の任免について 

○新坂議長　それでは、議案に移ります。 

　　議案第４号　農業委員会職員の任免についてを上程いたします。 

　　事務局より説明をお願いします。 

○事務局（井上）　議案第４号　農業委員会職員の任免について。 

　　議案書１ページをご覧ください。 

　　農業委員会等に関する法律第26条第３項の規定により、下記のとおり同意を求める。 

　　農業委員会事務局職員を解く。統括主査、江口和宏。 

　　農業委員会事務局職員を命ずる。統括主査、内藤篤。主任（再任用）、岸勝己。主事補、
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大久保友貴。 

　　議案については以上になります。 

○新坂議長　ありがとうございます。 

　　農業委員会職員の任免ですが、ご意見がございましたらお願いいたします。 

　　よろしいでしょうか。 

（発言する者なし） 

○新坂議長　では、この議案に同意することに賛成の方は挙手をお願いします。 

（賛成者挙手） 

○新坂議長　全員賛成。 

　　よって、この議案は同意されました。 

　　では、新任の内藤さんにご挨拶をいただきます。 

　　なお、岸さんについては、再任用となるため、挨拶は省略させていただきます。 

○事務局（内藤）　４月１日から、生活支援課から産業支援課に配属が決まりました内藤篤と

申します。よろしくお願いいたします。 

○新坂議長　なお、新任の大久保さんについては、新規採用となるため、４月の総会にご挨拶

いただきたいと思っております。 

　　それでは、内藤さん、どうぞ４月からよろしくお願いいたします。 

　　では、以上で提出議案の審議を終結いたします。 

────────────────────────────────────────── 

◎協議事項 

　①令和６年和光市農業委員会４月総会の日程について 

○新坂議長　続きまして、次第の５、協議事項に移ります。 

　　協議事項①令和６年和光市農業委員会４月総会の日程について、事務局より説明をお願い

します。 

○事務局（井上）　協議事項①４月の農業委員会総会日程についてですが、４月22日月曜日午

前10時からを提案させていただきます。場所は６階603会議室になります。 

　　なお、５月の総会につきましては、まだ会議室を押さえられていませんが、５月24日金曜

日午前の開催を予定しております。 

　　協議のほどよろしくお願いいたします。説明は以上です。 

○新坂議長　ありがとうございます。 
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　　４月総会の日程ですが、４月22日月曜日の午前10時からということですが、皆様、ご都合

はいかがでしょうか。 

　　よろしいでしょうか。 

（発言する者なし） 

○新坂議長　では、４月22日月曜日の午前10時から、場所は６階603会議室でお願いいたしま

す。 

　　また、５月につきましては24日の予定とのことですが、現時点で都合の悪い方はいらっし

ゃいますでしょうか。 

　　よろしいでしょうか。 

（発言する者なし） 

○新坂議長　では、そのような予定でお願いいたします。 

────────────────────────────────────────── 

　②市民まつり実行委員の選出について 

○新坂議長　続きまして、協議事項②市民まつり実行委員の選出について、事務局より説明を

お願いします。 

○事務局（井上）　協議事項②市民まつり実行委員の選出についてです。 

　　例年、農業委員会から１名を市民まつりの実行委員として選出しており、選出に当たって

は、まず農産物共進会実行委員の委員として３名を選出し、その中から１名に市民まつり実

行委員をお願いする形となっております。３名のうち２名は、例年、会長と代理にお願いし

ておりますので、もう一人をここで選出いただきます。 

　　農産物共進会実行委員会は、通常７月、８月頃から動き始める予定ですが、市民まつり実

行委員会が５月から始まり、会議へご出席いただく必要があるため、このタイミングでご協

議いただくこととなります。会議につきましては、月１回から２回ほど開催されるようです。 

　　ご協議のほどよろしくお願いいたします。 

○新坂議長　ありがとうございます。 

　　市民まつり実行委員につきましては、今年度は本多委員にお願いをいたしました。来年度

についても引き続き本多委員にお願いしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

　　また、その他、自薦他薦などございましたら皆様よろしくお願いします。 

（発言する者なし） 

○新坂議長　では、無いようですので、本多委員、どうですか、よろしいでしょうか。 
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○本多委員　何もできませんが、引き続きよろしくお願いします。 

○新坂議長　ありがとうございます。 

　　それでは、市民まつり実行委員は引き続き本多委員に務めていただきますので、よろしく

お願いいたします。 

────────────────────────────────────────── 

　③都市農業支援事業補助金アンケートについて 

○新坂議長　続きまして、協議事項③都市農業支援事業補助金アンケートについて、事務局よ

り説明をお願いします。 

○事務局（井上）　協議事項③都市農業支援事業補助金アンケートについて。 

　　先月、２月総会でご説明させていただいた、都市農業支援事業補助金改正のためのアンケ

ートにつきまして、ご覧いただいたかと思います。 

　　資料３がアンケートの案になりますが、内容についてご意見などございましたらお願いい

たします。 

　　また、こういった補助金があったほうがいい、また、この項目の上限を緩和してほしいな

ど、ご要望でも構いませんので、よろしくお願いいたします。 

　　説明は以上です。 

○新坂議長　ありがとうございます。 

　　ただいま事務局より説明がありましたが、皆様、いかがでしょうか。 

　　最初、補助金制度ができた当初と比べ、また、世の中も時世も変わってきているので、そ

れに合わせた使い方というのは必要だと思いますので、皆様、自由な意見をお願いします。 

（発言する者なし） 

○新坂議長　私から質問ですけれども、例えばこの働き手、人手が足りなくて、パートタイム

で人を雇いたいな、そういう補助金の使い方というのは可能なんでしょうか。 

○事務局長（大塚）　現状では、このメニューの中では使える項目は無い状況です。今後それ

を追加できるかどうかというのは、この補助金の質と合うかどうかを踏まえて検討したいと

いう形でお願いできれば。ちょっと検討させていただきます。 

　　また、援農ボランティアという制度がありますので、そういったものを活用するなども含

めた補助など、総合的な働き手の確保ということですかね。 

○新坂議長　庭先販売という感じでやっているんですけれども、お客さんの中で農業に関心を

持たれている方が結構いらっしゃって、よかったら雇ってほしいなんて言われるんですけれ
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ども、なかなか給与を払えるほどもうかっていないので、いつもお断りしているので、どう

なのかなと。 

○事務局長（大塚）　なるほど。了解しました。 

○新坂議長　他に何かご意見ありましたら、質問ありましたらお願いします。 

　　よろしいでしょうか。 

　　浪間委員。 

○浪間委員　アグリパーク周辺の対策としていわゆる野菜泥棒とか、ああいうのの注意喚起の

看板をというのはこの項目だとどれに当たるのか教えてほしいです。 

○事務局長（大塚）　そちらにつきましては、今、Ｑ６、表面の一番下のところに、既存の補

助項目の他に新しく追加してほしい補助内容があればお書きくださいということで、例とし

て今挙げております。ここに書いていただければ検討できます。 

○新坂議長　他にご意見、ご質問ある方はいらっしゃいますか。 

　　よろしいでしょうか。 

（発言する者なし） 

○新坂議長　事務局。 

○事務局（井上）　今後の流れについてご説明をさせていただきます。 

　　アンケートにつきましては、農家だより４月号に添付する形で支部長から各家庭に配って

いただきます。回答方法につきましては、アンケート回収ボックスを市内公共施設に設置し

まして、そこに投函していただく形といたします。設置場所は、農産物直売所センター、中

央・坂下・南公民館、牛房・吹上出張所を予定しております。市役所産業支援課に持参か郵

送いただくことも可能とします。また、ウェブからの回答もできるようにする予定です。回

収方法につきましては、資料３の一番上のところにございます。回答期限は４月末までとし

まして、改正案を作成する際の参考資料として活用させていただく予定となります。 

○新坂議長　ありがとうございます。 

　　では、事務局はそのような内容でアンケートの実施をお願いします。 

────────────────────────────────────────── 

　④その他 

○新坂議長　続きまして、協議事項④その他について、事務局より説明をお願いします。 

○事務局（井上）　その他については、ございません。 

○新坂議長　ありがとうございます。 
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　　では、協議事項は以上とします。 

────────────────────────────────────────── 

◎諸報告 

　①会長専決について 

○新坂議長　続きまして、諸報告に移ります。 

　　諸報告①会長専決について、事務局より説明をお願いします。 

○事務局（井上）　諸報告①会長専決。 

　　議案書の２ページから７ページをご覧ください。 

　　今月の会長専決は５条届出が３件となっており、現地の写真は、写真資料の１ページから

３ページとなっております。 

　　写真の補足をいたしますと、会長専決１号は、昨年10月に市街化編入された農地になりま

すが、一時転用として、鉄板を敷いて駐車場にするものになります。 

　　２号は、越後山区画整理地内の転用となり、現在は雑草で荒地になっているところを、戸

建て住宅を12棟建設する予定となっております。 

　　３号も越後山区画整理地内の転用で、既に戸建て住宅となっています。 

　　説明は以上となります。 

○新坂議長　ありがとうございます。 

　　ただいま事務局の説明がありましたが、ご質問等ございましたらお願いします。 

　　よろしいでしょうか。 

（発言する者なし） 

○新坂議長　よろしければ、会長専決は以上とします。 

────────────────────────────────────────── 

◎諸報告 

　②農業委員の活動報告について 

○新坂議長　続きまして、諸報告②農業委員の活動報告について、事務局より説明をお願いし

ます。 

○事務局（井上）　諸報告②農業委員の活動報告。 

　　今月の活動の共通事項につきましては、写真資料４ページをご覧ください。本日25日の農

業委員会３月総会です。その他、個別に農地パトロールや現地確認をしていただいた方はそ

の旨ご記入ください。 



－9－

　　説明は以上となります。 

○新坂議長　ありがとうございます。 

　　その他、皆さんから活動に関してのご報告がある方は挙手をしてください。 

（発言する者なし） 

○新坂議長　無いようでしたら、委員の皆様からの報告は以上とします。 

────────────────────────────────────────── 

◎諸報告 

　③その他 

○新坂議長　続きまして、諸報告③その他について、事務局より説明をお願いします。 

○事務局（井上）　諸報告③その他ですが、４点ございます。 

　　報告１点目は、能登半島地震の義援金についてです。 

　　先月ご協議いただきましたとおり、能登半島地震で被災された農業関係者への義援金とし

て、互助会口座より１人2,000円分を拠出させていただきました。また、委員の皆様から追

加で個別にも寄附を頂き、合計で８万7,000円を、農業会議を通じ被災地へ送らせていただ

きました。資料４が報告書となっておりますので、ご確認ください。 

　　皆様には多大なるご支援をいただき、誠にありがとうございました。 

　　報告２点目は、農地利用最適化交付金の農業委員報酬への上乗せについてです。 

　　本日配付の資料５をご覧ください。 

　　今月３月の農業委員の報酬についてですが、農業委員の活動実績に対して交付される国の

補助金である農地利用最適化交付金の内示額が確定しましたので、毎月の各農業委員の報酬

に交付金を足した金額を支給させていただきます。ただし、今年度につきましては、令和５

年７月20日に農業委員の改選がありましたので、交付金を前委員と現の委員で月割りにし、

７月分は日割りにしてそれぞれお支払いいたします。 

　　なお、新坂会長と浪間会長代理につきましては全額支給となります。 

　　細かい計算につきましては、その下に書いておりまして、一番下の３月の報酬額というと

ころが、本日お配りした給与明細書に記入されているかと思いますので、ご確認いただけれ

ばと思います。 

　　続きまして、報告３点目は農家だよりになります。 

　　本日お配りしました資料６をご覧ください。内容についてご説明いたします。 

　　まず１つ目の記事が、先ほどご案内いたしました都市農業支援事業補助金に関するアンケ
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ートについてです。 

　　２点目が、先月末に行きました農業委員の視察研修についての報告となります。この記事

につきましては昨年のものになっておりまして、配付する際には今年のものに差し替えさせ

ていただきます。 

　　次は、強風に注意をということで、最近、強い風が吹く日が多くなっておりますので、注

意喚起の記事となっております。 

　　その下が、集落支部長の皆様へということで、先月の農家だよりにも載せていただきまし

たが、まだ支部長が替わった場合にご連絡いただいていない方はご連絡くださいという内容

になっております。 

　　その下が、農業委員会事務局の異動の案内となっております。 

　　裏面がございまして、埼玉県からのお知らせということで、スマート農業の普及推進プラ

ットフォームというものができたので、そちらの紹介記事となっております。 

　　農家だよりについては以上となります。 

　　報告４点目は、次の総会までの各委員の会議等の予定についてです。 

　　４月は、４月15日月曜日に和光市農業後継者倶楽部の総会がございまして、こちらに新坂

会長にご出席いただく予定となっております。 

　　その他、出席予定の会議等がございましたらご報告ください。 

　　その他については以上となります。 

○新坂議長　ありがとうございます。 

　　委員の皆様から何かございますでしょうか。 

　　富澤委員。 

○富澤委員　後からで申し訳ないんですけれども、４月の総会ですけれども、病院へ行く用事

がありまして欠席ということでお願いできますか。 

○事務局（井上）　かしこまりました。 

○新坂議長　分かりました。 

　　他にございますか。 

　　よろしいでしょうか。 

（発言する者なし） 

○新坂議長　それでは、本日の議事は以上とします。 

────────────────────────────────────────── 
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◎閉会 

○新坂議長　本日も、皆様のおかげで滞りなく議事運営ができました。ご協力いただき、誠に

ありがとうございました。 

　　以上をもちまして、令和６年和光市農業委員会３月総会を閉会します。 

　　皆様、どうもお疲れさまでした。 

閉会　午前　　時　　分 



－12－

　　上記は会議の内容を記載したものであるが、その内容の相違無い事を証するため、ここに 

　署名する。 

 

　　　　　　　　　　　　　　　和光市農業委員会議長 

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　署名委員 

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　署名委員 

 


